

Postamt an der Kopernikusstraße

HORN-LEHE. - Die Bundespost hat beim Ortsamt Horn-Lehe einen Bauantrag eingereicht, nachdem an der Lilienthaler Heerstraße, Ecke Kopernikusstraße, ein Zustellpostamt gebaut und eingerichtet werden soll.

Auf dem 2 680 Quadratmeter großen Grundstück soll ein zweigeschossiger Baukörper auf einer 440 Quadratmeter großen Grundfläche errichtet werden. Der Eingang des mit Rotsteinen und Verblendwerk versehenen Gebäudes soll von der Lilienthaler Heerstraße aus sein. Von der Straße wird das

Gebäude in zehn Meter Entfernung stehen. Baubeginn soll im Frühjahr 1970 sein.

Die noch auf dem Grundstück verbleibende Fläche soll zu Parkplätzen umgestaltet werden oder dem Betrieb des Postamtes dienen.

Die Errichtung dieses Zustellpostamtes bedeutet für die Einwohner eine wesentliche Erleichterung. Bisher mussten sie zum Postamt 1 an der Domsheide, wenn eine postalische Angelegenheit zu regeln war. Das neue Zustellamt wird nicht nur für das Leher Feld, sondern für ganz Horn, Oberneuland und Borgfeld zuständig sein.

Ostbremer Rundschau 28.11.1969